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Il sindaco di Assisi, Claudio Ricci, traccia un primo bilancio degli interventi per rendere più vivibile la città

Arrivano i volontari della sicurezza
Il loro compito sarà quello di aiutare le forze dell’ordine nei controlli

LISA MALFATTO

ASSISI- Torna a parlare di sicu-
rezza l'amministrazione comuna-
le, come una "concreta priorità"
per i cittadini di Assisi. A sostene-
re la concretezza di quest'impe-
gno, dati e numeri che, a diffe-
renza "delle parole e delle solite
critiche politiche", non rimango-
no al vento. 
Il primo dato è quello relativo ai
nuovi punti luce installati, a
sostegno delle attività di control-
lo: 1800 in tutto
il territorio. Ses-
santa video-
camere installate
nei luoghi parti-
colarmente sensi-
bili al fenomeno
della micro e
media criminali-
tà. Coordina-
mento con
cadenza settima-
nale tra vigili del
fuoco, carabinieri
e polizia locali, le
cui caserme, tra
l'altro,  sono in
corso di riqualifi-
cazione. Questi
tre corpi vengono
coadiuvati dal
neo-nato gruppo
di volontari per la
sicurezza. 
Un gruppo
importante che
servirà a garantire
tranquillità ai cit-
tadini che negli
ultimi tempi han-
no sollevato il pro-
blema della scarsi-
tà di controlli e di
ronde per preveni-
re i reati minori,
soprattutto i furti. 
L'istituzione dei
volontari della sicurezza è stato
un passo davvero fondamentale
anche per l'aiuto concreto che
possono dare alle forze dell'ordi-
ne che, vista la vastità del territo-
rio e i problemi di organico cui
devono far fronte, non sempre
riescono a garantire una copertu-
ra totale del territorio di loro
competenza. 
Come già detto nei giorni scorsi,
la stazione di Santa Maria degli
Angeli è oggetto di completa
riqualificazione e di maggiori
controlli grazie all'intervento di
CentoStazioni e Rete Ferroviaria
Italiana, per un costo complessi-
vo dei lavori di un milione e cen-
tomila euro. Sottoposti a resty-
ling anche i luoghi pubblici e
nuove regolamentazioni per uno
sviluppo abitativo di qualità, con
vincoli per impedire il proliferar-
si di monolocali piccoli (inferiori
ai 60 mq). 
La zona della stazione di S. Maria
degli Angeli è da sempre uno dei
punti principali punti peggiori
riguardo alla sicurezza. Negli ulti-
mi tempi i residenti avevano sol-
lecitato interventi e controlli per
migliorare quello che è diventato
una specie di Bronx. Il motivo è

legato a tutti messi a segno
soprattutto ai danni del bar che si
sono ripetuti in maniera costan-
te. 
Alla luce di tutto questo, il sinda-
co Ricci afferma che coloro che
criticano strumentalmente il
Comune non sanno che quella
della pubblica sicurezza è una
responsabilità del Prefetto e del
Questore. Soggetti, questi, con
cui il Comune sta, ormai da
anni, collaborando in modo con-
creto e proficuo. 

BASTIA UMBRA - E' costata
quasi 400mila euro ed ha
impegnato tecnici e maestran-
ze per circa sei mesi la realizza-
zione della nuova rotatoria
presso il bivio di San France-
scuccio lungo la strada provin-
ciale 404 di Costano. L'opera,
progettata dalla Provincia di
Perugia e costruita con il con-
tributo anche dei Comuni di
Assisi e Bastia, è stata inaugu-
rata dall'assessore provinciale
alla viabilità Riccardo Fioriti e
dai sindaci Claudio Ricci e
Francesco Lombardi. Il pro-
getto ha riguardato il tratto
iniziale della  404 di Costano
in località San Francescuccio
per un'estensione di circa 400
metri, presso l'intersezione
stradale in corrispondenza
delle zone industriali dei due
comuni. 
La rotatoria consente l'attra-
versamento dell'incrocio in
condizioni di sicurezza ed un
maggiore smaltimento del
traffico nelle quattro direzio-
ni: via dei Tigli zona indu-

BASTIA

Servirà a snellire il traffico verso la superstrada e le zone industriali

Costano, inaugurata la rotatoria

di San Francescuccio

striale Bastia Umbra; zona
industriale Assisi; svincolo
Santa Maria degli Angeli
superstrada Foligno/Collestra-
da, Fraz. Costano. 
Più in particolare i lavori han-
no riguardato l'allargamento
della sede stradale di circa 2
metri per una lunghezza di
320 metri a destra in direzione

Costano e la realizzazione,
nell'incrocio con via dei Tigli
della zona industriale di Bastia
Umbra, della rotatoria a dop-
pia corsia con precedenza
interna a senso unico di mar-
cia. Le banchine sono delimi-
tate da cordoli in cemento
armato prefabbricato, mentre

l'isola centrale è del tipo sor-
montabile. Nella parte verso
Assisi il cordolo è stato sosti-
tuito da un muretto di recin-
zione simile al preesistente. 
L'isola centrale ha un diame-
tro interno di 29 metri ed
esterno di 50. Si è inoltre è
provveduto al rifacimento del-

la pavimentazione stradale
con le adeguate pendenze per
il corretto funzionamento del-
la piattaforma anche dal pun-
to di vista della regimentazio-
ne delle acque superficiali; alla
sistemazione in quota dei poz-
zetti esistenti riguardanti le
varie linee di sottoservizi; alla
sistemazione di un pozzetto
all'interno dell'isola centrale
della rotatoria finalizzato ad
un eventuale allaccio idrico
per l'impianto di irrigazione
della isola stessa; alla predi-
sposizione dell'idonea illumi-
nazione stradale mediante pali
con armature singole. 
"L'intervento - secondo l'as-
sessore Fioriti - era diventato
di prioritaria importanza visto
che le lottizzazioni delle aree
industriali sono state ultimate
e che sulla strada provinciale,
gravata già da un enorme flus-
so di autoveicoli provenienti e
diretti verso l'abitato di
Costano, confluisce il traffico
delle attività connesse a tali
aree".

L’opera, finanziata

dalla Provincia,

è costata

400mila euro

L’inaugurazione della rotatoria di San

Francescuccio

Riqualificata la zona industriale

di via dei Tigli
BASTIA - Ieri pomeriggio alle 17 si è tenuta la presenta-
zione della riqualificazione della zona industriale del
Comune di Bastia umbra (via dei Tigli e traverse). Il sin-
daco Francesco Lombardi ha tagliato il nastro nei pressi
dell'area di sosta dell'azienda Cost. I lavori si sono con-
centrati sulla riqualificazione delle strade anche per quan-
to riguarda la loro illuminazione ma soprattutto l'inter-
vento ha riguardato l'adeguamento e l'ammodernamento
tecnologico.

La stazione di Assisi al centro delle polemiche per la sicurezza

BETTONA - Il deputato
Leoluca Orlando dell'Ita-
lia dei Valori, la forza
politica guidata dall'ex
pubblico ministero
Antonio Di Pietro, ha
presentato un'interroga-
zione al
ministro
dell'Am-
b i e n t e
A l fon so
Pecoraio
S c a n i o
( Ve r d i )
aff inché
e f f e t t u i
un'accu-
r a t a
indagine sulle ripercus-
sioni che avrebbe la rea-
lizzazione di un secondo
invaso destinato alla rac-
colta dei reflui zootecni-
ci. 
"Oggi - si legge nel docu-
mento - già esiste un
invaso della capacità di
90 milioni di litri che ha
raggiunto un livello di
saturazione di materiale
solido del 90 per cento
con una ridottissima
capacità di stoccaggio. Il
sindaco di Bettona, invo-
cando un presunto stato
di emergenza, con un'or-
dinanza ha disposto la
realizzazione di un

secondo invaso della
capienza di altri 84
milioni di litri, a soli
trenta metri dall'argine
del fiume Chiascio, con
evidente pericolo di
inquinamento del mede-

simo, e
a
d i s t an-
za mol-
to rav-
vicinata
dal cen-
tro abi-
t a t o
d e l l a
località
"Signo-

ria" del Comune di Tor-
giano. La zona - prosegue
Orlando - è particolar-
mente importante per la
Regione Umbria in quan-
to nota come "strada del
vino" e quindi un patri-
monio rilevante per le sue
potenzialità di sviluppo
turistico che per contro,
con la realizzazione di
un'ulteriore "laguna di
liquami", vedrebbe asso-
lutamente azzerate le pro-
prie possibilità di espan-
sione. Chiedo pertanto -
conclude l'ex sindaco di
Palermo - che il ministro
compia una tempestiva
indagine in merito". 

Bettona, il nuovo

depuratore in Parlamento

La vicenda al centro di un’interrogazione dell’Idv

GIOVANNI
ZAVARELLA

SANTA MARIA
DEGLI ANGELI - E' in par-
tenza per gli Stati Uniti la
Nazionale  di pugilato che ha
ultimato la preparazione di
nove mesi di duro lavoro. Par-
teciperà ai Mondiali che si ter-
ranno dal 23 ottobre al 3
novembre 2007 nella città di
Chicago.  La squadra sarà com-
posta da Vincenzo Picardi (51

chilogrammi), Vittorio Parri-
nello (54), Domenico Valenti-
no (60), Ivano Del Monte (75),
Clemente Russo (91) e Roberto
Cammarelle (91).
Il presidente Franco Falcinelli
ha ricordato ai sei atleti che
rappresentano i colori naziona-
li di mettercela tutta per ben
figurare nel torneo mondiale.
Assicurando loro che troveran-

no nella città americana un
clima favorevole al tricolo-
re, grazie alla grande colo-
nia di italo -americani che
non faranno mancare loro

il tifo e l'incoraggiamento. 
Non è partito l'olimpionico
Alfonso Pinto perché infortu-
nato a cui sono stati inviati gli
auguri per una pronta guarigio-
ne. 
Gli atleti che si qualificheranno
per iquarti di finale ai mondia-
li parteciperanno alle olimpiadi
di Pechino.

Pugilato, da S. Maria

atleti in trasferta a Chigago

La campagna di Bettona dove dovrebbe sorgere il nuovo impianto


